



Goûter de Noël

publié le 16/12/2016

Le foyer du collège a renouvelé sa distribution de chocolat chaud et de viennoiseries pour fêter les vacances qui démarrent.



Tous les élèves ont apprécié ce goûter car le Père Noël en personne était invité.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.